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国国足足今今晚晚
过过小小河河

2018世预赛40强赛
不丹VS中国
今晚20:00

■赛事推荐

■职工体育

今晚， 国足将开启第11次出
征世界杯之旅， 国足面对的是弱
旅不丹， 这是一条 “水深只到脚
踝” 的 “小河”。 不过， “万事
开头难”， 国足还是要做好充分
的准备。

不丹队有多弱？ 他们上一轮
0： 7输给中国香港队就是例证。
这是一支业余球队 ， 全队只有
1-2名球员是职业球员。 像不丹
队队长特谢林就是一位客机的飞
行员， 该队最有名的球员是一位
在泰超武里南联预备队效力的前
锋。 资格赛上， 不丹爆冷淘汰斯
里兰卡， 对于不丹队来说是个伟
大的成就。 不过， 这也不能说明
不丹队的实力有多强， 本身斯里

兰卡也是很弱的球队， 再加上客
场比赛时的辗转， 让斯里兰卡人
到了不丹腿就已经软了。

世预赛开始之前， 因为国际
足联搞笑的积分排名系统， 不丹
队的国际排名甚至高于本组的马
尔代夫和中国香港。 打中国香港
队的时候， 看得出不丹队一开始
被国际排名有所 “蒙蔽”， 球队
阵线前移， 一度和中国香港队打
起了对攻 ， 后防露出了很多空
当 ， 被中国香港队一打一个准
儿。 这场比赛， 让不丹队有了一
个明确的定位， 相信在未来的比
赛中， 不丹队不会再采取对中国
香 港 时 的 那 种 “冒 进 战 术 ” ，
“摆大巴” 是不丹队唯一的选择。

“开门之战”， 中国队还是应
该把困难想得更多一些。 刚才说
了， 这场球不丹队不可能采取对
中国香港队时的战术， 他们会收
缩防守， 中国队打开 “铁桶” 需
要耐心， 不要想着中国香港队赢
了7个， 我们就得赢10个。 按照
世预赛亚洲区出线的规则， 像不
丹这种铁定垫底的球队， 你赢他
再多 ， 也没有太大的意义 。 另
外， 不丹队的主场是人造草皮，
对于踢惯了天然草的国脚们来
说， 肯定会有一些不适应， 再加
上不丹是高原 ， 球速会比平时
快。 比赛开场前15分钟， 还是谨
慎一些， 等到球队适应了环境之
后再放开打。 本报讯 （记者 陈曦） 近日，

西长安街街道府南社区联合工会
举办第五届 “红墙健步走 ” 活
动 ， 辖区商户代表主动报名参
与， 与居民 “一较高下”。

活动当天， 参与者按照年龄
不同， 分成了老年组、 中老年组
以及青年组。 在社工的带领下 ，
年龄最大的60岁及以上的老年组
率先出发， 之后是人数最多的40
至60岁中老年组。 最后出发的青
年组虽然只有4人， 却是第一次
参加活动的新面孔———来自地区
小微企业灵海洗衣房的职工。

18岁的薛宇杰与19岁的王任
杰两位职工是活动中年龄最小的
参与者， 作为 “90后” 的他们，
年轻、 有活力， 虽然最后出发，
却很快赶超了其他两组选手到达

终点。
78岁的闫淑琴则是参加活动

的最年长者， “这么大年纪， 身
体还这么硬朗真是不错。” 得知
老人的年龄之后， 同行的其他老
人称赞道。

“每天上午出来散散步， 早
晚对自身进行一下从头到脚的按
摩。” 在健步走的同时， 闫淑琴
老人也与大家共同分享着自己的
养生 “秘笈”。 半小时后， 选手
们相继完成比赛， 纷纷表示参与
活动一举两得， 既锻炼了身体，
又能与大家交流健身养生心得。

社区相关负责人表示， 社区
将持续开展此项活动， 推动全民
健身活动广泛开展， 并通过活动
提升社区凝聚力， 弘扬 “红墙”
文化。

本报讯 （记者 马超） 6月13
日至14日， 北京市第十届全民健
身体育节暨端午节赛龙舟全民健
身系列活动、 2015金海湖国际龙
舟邀请赛， 在平谷金海湖水上运
动场举办。 两天时间里， 来自北
京市各区县的21支龙舟队伍， 以
及澳大利亚、 伊朗、 俄罗斯等国
家和地区的18支国际队伍， 汇聚
金海湖水上赛龙舟， 为即将到来
的端午节预热。

本次活动由北京市体育局、
平谷区人民政府、 北京市体育总
会和世界华人运动会主办， 北京
山水文园金海湖国际旅游度假区
承办。 在两天的比赛时间里， 参
赛队伍分组展开250米、 500米直
道竞速的巅峰对决。 经过彩绘装

饰的龙舟， 伴着激情的锣鼓， 在
选手们整齐划一的摆臂划动下，
比拼速度。 水上浪花四溅， 岸上
欢呼不断 。 活动秉承 “快乐健
身” 的运动理念， 将趣味性、 娱
乐性与竞技体育和传统文化融为
一体， 让参赛者和观赏者充分感
受到龙舟赛带给人的精神力量和
文化魅力。

端午赛龙舟习俗已沿袭数千
载， 其间蕴涵着悠久的中华民族
精神和文化底蕴。 如今， 赛龙舟
不仅被列入了国家级非物质文化
遗产名录， 更是走出国门， 享誉
世界， 深受各国友人喜爱。 今年
的金海湖龙舟赛， 首次邀请外国
友人参加， 外国人赛龙舟也成为
本次活动的最大亮点。

本 报 讯 （ 记 者 曹 海 英 ）
“我们胜利了！” 获得冠军的大兴
分公司代表队激动不已。 日前，
北京移动公司工会在北京地坛体
育中心举办了公司第八届 “神州
行杯” 男子篮球比赛。

本次比赛 ， 首次尝试3人制
篮球赛， 比赛得到各单位的积极
响应和参与， 参赛队同比去年增
加了7支， 在公司28支代表队200
余名运动员和领队的激情参与
下， 经过48场紧张激烈的比赛，
取得了圆满的成功。

赛后运动员表示： “比赛使
我们在紧张的工作中， 缓解了工
作压力， 放松了心情， 享受着篮
球给大家带来的快乐， 通过比赛
增强了团队凝聚力， 增进了运动
员之间的友谊。”

本报讯 尽管布拉特两周前
宣布将辞去国际足联主席的职
务， 但如果年底前找不到合适的
替代人选， 他可能会谋求继续执
掌国际足联主席大印。

国际足联内部一位接近布拉
特 的 人 士 告 诉 英 国 广 播 公 司
（BBC）： “一切皆有可能。”

布拉特在宣布辞职时透露 ，
将于年底召开国际足联特别会
议， 到时选出新的主席， 据外界
推测， 特别会议应该在12月中旬
召开。 他在辞职声明中还承诺对
国际足联进行改革， 并说不会参
加下届主席的竞选。

据透露， 布拉特将在未来几

天内召开会议， 他在会上将探查
是否能够获得足够的支持， 以便
在未来继续担任国际足联主席职
务。

现在， 反布拉特的人士一直
担心布拉特会放弃自己辞职的承
诺， 并转而寻求在特别大会上第
六次竞选主席职务 。 因为他在
2011年竞选时就曾宣布， 不会在
今年谋求第五个任期， 结果最后
还是参加了竞选并顺利连任。 这
些反对者怕夜长梦多， 不断要求
布拉特尽快离开主席岗位。

另有反对者担心， 他会在剩
余的任期内， 找一位忠于自己的
继任者， 但现在这样的继任者并

不好找， 因此他很有可能谋求继
续留任。

布拉特现在仍然受到亚洲和
非洲国家和地区足协的广泛支
持， 因为从选举程序上来看， 他
上个月底顺利连任没有任何问
题。 英国媒体报道说， 布拉特连
任最大的问题是受到美国的反
对， 而美国突然插手国际足联事
务， 并占据道德高地倡导反腐，
也让人想起他们当年入侵伊拉克
战争时的借口， 那就是 “大规模
杀伤性武器”， 但最后直到战争
结束， 美国也没有找到伊拉克拥
有大规模杀伤性武器的证据。

（鑫鑫）

本报讯 （通讯员张杰 陈春
雷） 日前， 由北京城建建设工程
有限公司承办的北京城建集团第
六届职工运动会飞镖比赛， 在中
国农业大学摔跤馆举行。 共有来
自集团37家基层单位的102名选
手参赛。

经过激烈角逐， 最终， 男子

组比赛金牌由来自工程部的程富
财夺得， 一公司的段小红和八公
司的郝广甫分别夺得银牌 、 铜
牌。

投资置地范春妍夺得女子组
比赛金牌， 来自北方公司的孟云
涛和古建公司的赵欣慧分别夺得
银牌、 铜牌。

北京移动首尝3人制篮球赛

城建集团职工赛飞镖

“红墙”健步走
“90后”PK“银发族”

39支中外龙舟队竞速金海湖

布拉特或谋求
继续担任FIFA主席

在上轮比赛中， 中国香港7： 0大胜不丹


